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　皆さん、こんばんは。11月第3例会にご出席いただきま
してありがとうございます。 
　明日から師走です。日が落ちると、寒くなってきました。
11月は第1例会が、銀座のママの卓話で皆さん一生懸命
聞いていただいて、ありがたかったです。
　その後がねぇ…その晩に有志で銀座行ってきましてね、
まーたくさんのお金を使ってまいりました。ママも喜んでい
ただいてたと思います。 第2例会は青少年奉仕委員会主
催上里学園支援プロジェクトということで、メンバーの皆
さんもご参加いただきまして桐生が岡動物園・丘遊園地
へバスに乗って子どもたちを連れて行ってまいりました。
　天気も非常に良くて、みんなニコニコしながら楽しい1
日を過ごせたのではないかと思っております。
ご参加いただいた皆様本当にありがとうございました。
　それで今日なんですが夜間例会は、イベント事はしな
い方針で、今年度行ってます。案内では皆さんにお伝えし
たんですがまた続きのお酒の話をしたいと思ってまして、
前回はビール飲んだら痛風になって…痛い目にあって今
は乾杯の時だけしかビールを飲んでませんって話をしまし
た。皆さんお好きのワインなんですが産地がいっぱいあ
るんですよね。あと、ブドウの種類があり、赤・白とか色 う々
んちくも聞いたことあるんですがこれは、僕には無理だ頭
に入らないって思い、15年ぐらい前に、ある先輩から『ウ
イスキー』やってみろって言われて始めたのがきっかけの
『ウイスキー』はじめました。
　もちろん、それまでお金のない時代はレッドだ、ホワイト
だと呑んでましたが、リッチな時は、リザーブだみたいな
感じでやってましたけどね。その時に シングルモルトウイ
スキーっていうのを知りました。

　ウイスキーって、簡単なんです。何が簡単かって言いますと、
まず5割以上が、スコッチです。世界で主だった国って、4カ国
しかないんですよ。あとイギリスと日本、ジャパニーズウイス
キーですよね。あともう1か国が、あんまり知らないですけど、
アイルランドこの4か国しかないんですよ。
　厳密に言うと、7か国ぐらいあるらしいんですけど、残りの3
か国は、あんまり量を作ってない。だから、その4か国だけ覚え
てれば大体語れるんですよね。モルトウイスキー麦と、バーボ
ンはトウモロコシ、この2種類しかないですよ。 
　代表的なのを今日持ってきました。皆さん知ってると思いま
すけが…あ、私これポケットマネーなんであんまり高いのは
買ってません。え？山﨑？？ （笑）高いんで買えません。
　3年ほど前まで世界で1番売れてると言われてたスコットラ
ンドスコッチのもう代表的なお酒グレンフェディック。最初にウ
イスキー飲むっていう人にもおすすめです。この三角の瓶見
たらプレーンフィリックだなと認識できますね。
　次ご紹介するのは、これは代表的な酒で、チャールズ皇太
子ね、今の国王が1番こよなく愛する酒と言われてるスコッチ
の代表的な酒ラフロイグです。ウィスキーは、ロックで飲む人
と、水割りで飲む人と、ハイボールですね。ハイボール飲む人
はこれおすすめなんです。贅沢に飲みたい人はメーカーズ
マークが僕はおすすめだと思ってます。
　あとはもう、ジャパニーズウイスキーの、ほんとは山崎って
言いたいとこなんですが、皆さんご承知のリザーブですね。、
響きは混ぜ物です。 それでね響きが高いですよ。酒屋さんで
買って2万円ぐらいするんでね。
　シングルモルトと混ぜ物の違いっていうのは何かって言う
と、混ぜ師っていう人がいるんですよ。タルがあってプロがい
て…え？あ、そうそう『ブレンダー』です。…💦すいません。俺は
『混ぜ師』と習ったんですけどど…。この酒とこの酒とこの酒
を混ぜて…ブレンドするみたいな感じでリザーブの味を作る
人がいるんですよ。これはこれで美味しい。 
　シングルモールドっていうのは、1つのタルから、1発勝負
で作るわけです。これ1個作るのに最低でも10年。これを仕
込んだ人って10年前に仕込んだわけです。売れるか売れな
いか勝負かけてる人がその時に、いるっちゅうことですよ。ど
れだけの資金が必要なのか。そういう意味では、なんかこう、
経営者としても、なんだかウイスキーというのは、こう、ロマンを
感じるというかね、たか
が1杯の酒なんですけ
がそんなことを感じな
がら、ウイスキーを楽し
んでおります。 今日の会
長の時間は以上です。
ご清聴ありがとうござい
ました。

チーフ
滝澤博人
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幹 事 　織 田 裕 之
　どうですか。ちょっと痩せたで
しょ？4キロ痩せました。 坂田年度
忙しくて痩せていい男になったと
思います。（笑）幹事報告ですが、
塙保己一記念講演のご案内が
来ております。
12月16日（土）児玉文化会館で、
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えー入場無料となっておりますので、えー、ふるってご参加をい
ただければと思います。
　続きまして、本庄市国際交流協会から、クリスマスパー
ティーのご案内が来ております。 後で回覧させていただきま
のでご覧ください。以上で幹事報告させていただきます。

　皆さんこんばんは。毎回この美味
しいのいい料理っていただいて申し
訳ないなんですけど、（笑）
　時間が合わないので夜間例会し
か出席できないですし、こういういい
料理食べるチャンスはここでしかな
いですから、毎回旅行の気分で来
てます。皆さんからいただいた分を、
来年社会人になり日本社会に返し
たいと思って、いま頑張っています。
これからもよろしくお願いします。

　先週11月21、22日と神戸の方で、
ロータリー研究会というものが開催
され茂木正さんが、ロータリー文庫
運営委員長ということで挨拶されま
して私はロータリー研究会の企画委
員ということで、奉仕プロジェクト体
験をしようというところを受け持ちまし
て、神戸の近辺と岡山の方が理事
なので岡山あたりの施設にお菓子
の袋詰めをしてその施設に送るとい
うことを企画しました。

　ロータリー研究会に参加されたガバナーであったり、パスト
ガバナー、ガバーナエレクト、そういった方 に々、袋詰めをやっ
ていただきました。
　企画をしてる中でその1つが上里学園で、最初から関わっ
てるのは五十嵐敦子さんだったので無理に言って神戸まで
おいでいただで壇上で上里学園についてお話をしていただ
きました。五十幡さんが撮ってくれた動画を見ましたらもう素
晴らしい！ ロータリー研究会の中で3人もの名前が載っている
クラブなんてまずないのでいい機会ができたかなと思います。
　五十嵐さん本当にありがとうございますした。五十嵐パスト
会長はですねあんだけの広い会場で何も見ず、すごく優弁
な姿を見まして、感動いたしました。
ぜひ皆さんも見ていただきたいと思います。
ありがとうございました。

委 員 会 報 告4

特になし

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

おう　えいかん

報 告 高 柳 育 行
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　今上里学園の五十嵐さんのyoutube見ましたけど原稿
を見ないで堂 と々発表してる姿は本当にすごいなと思いま
した。ではニコニコボックス発表、矢島がさせていただきます。

5 ニコニコＢＯＸ発表

矢島淳一
ニコニコBOX副委員長

上里学園プロジェクトで桐生
が丘公園にこどもたちと行って
参りました。皆さまご協力ありが
とうございました。

永井保之
Message

合  計 42,000円
坂田清茂／織田裕之
堀越徹也／高橋　豊
髙橋祐介／滝澤博史
武正進介／塚越　茂／井田正志／渋谷修身
茂木　正／宮田博史／温井康宏／戸谷元一／鈴木　純
蓮見　裕／石原美枝／井河彰久／永井保之／矢島淳一
巴　高志／斉藤一英／真下　功／小田切浩／須田礼子
中村　孝／笠本　盛／金子　章／渋澤健司／佐藤賀則
岡崎吉宏／寺本和彦／櫻澤真琴／春山茂之／橘高耕平
鈴木元道／脇島　正／金井福則／長谷川京子
大日方晋一／井古田悦男／五十嵐敦子

6 出席委員会発表

本日の出席率 100％

鈴木　純出席副委員長

佐藤賀則直前会長

夜間例会は100%となっております。
ご協力ありがとうございました。

はい、ありがとうございます。
会長が持ってきたウイスキーが
ここでございます。 
お飲みになりたい方はぜ飲んで
ください💓
それで、お味の感想をひと言
お願いいたします。

7 次回プログラム発表

宮田博史プログラム委員長

　次回12月7日木曜日12時半から
五州園に誕生祝・結婚祝・米山奨学
金授与・交換学生今月のお小遣い
授業等が行われます。
　クラブ協議会が、1時より行われま
す。なお、本クラブの会則に年次総
会は、12月の第1例会を開催となっ
ております。多くの皆様のご参加を
お待ちしております。

　最後になります。
　次回の献立を発表いたします。
牛すじカレーにの揚げ添え、サラダつきとなっております。
よろしくお願いします。 以上です。

8 点　鐘

　先ほど上里学園の話が出たので申し添えます。
先週巴さんのお店で七五三の着物・着付・ヘアセットな
どしていただきまして佐藤直前会長の富士錦さんで七五
三撮影をいたしました。
　非常に有意義な支援だと僕は思っております。乾杯の
挨拶を佐藤直前会長していただくのでその報告もお願
いしたいと思います。それでは点鐘します。

会長からの補足メッセージ

　先ほど会長から報告がありまし
たように上里学園の子の七五三
のお祝いが25日に行われました。
　今年は女の子が1名、男の子が
4名本当に楽しそうでした。無事に
終えることができました。
私どもと巴さんで、なんとか続けて
いきたいと思っておりますのでご

協力お願いしたいと思います。来週の例会が次年度の斉藤
エレクトの執行部が決まります。あとはクリスマス例会が終わ
るともう、ほとんど坂田年度も終わりかなと思いますが、来年も
頑張っていくように祈念して皆で乾杯をしたいと思います。
　ご起立をいただきましてそれでは、皆さんのご健勝と、坂
田・織田年度のますますのご発展を祈りまして乾杯。

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会
かんぱい
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

今年度会長の任にある
　坂田会長の『充実した例会に！』
を合言葉にスタートした今年度ですが、上半期がたちま
ちのうちに終わろうとしています。
　いろいろな人脈や関係者からも卓話を頂き、工夫され
た楽しく充実した例会に近づいている事を感じます。
　週報にも編集者の写真だけに頼りたくないと言った、
気概も感じられ、あちこちのクラブの例会に私も顔を出し
ますが、我が本庄ロータリークラブの例会は他クラブには
ないすばらしい魅力があふれ、心から誇りに思っています。
　今、ロータリークラブの先進国である欧米や日本にお
いては、会員の減少や高齢化が問われています。
　しかしインドや南米など開発途上国では会員がどんど
ん増えていることは嬉しい事実です。
　世界で120万人の会員と言われていた昨今、現在130
万人に迫ろうとしています。世界中で良いことをしようと言
うロータリーのスローガンで更なるメンバーの増加と、世
界平和への実現に繋がることを願ってやみません。

　最初は神戸って知らないで
話を受けてしまいました💦
　上里学園の子ども達に七五
三に間に合うようにお菓子が
いただけるということで神戸に
行ってきました。お菓子の中に
は皆さんのメッセージが入って
いてゴードン会長もメッセージを書いて中に入れてくださって、
　120、全児童分にメッセージが入ってました。七五三の時に、
そのお菓子を出したら子供たちの目がキラキラキラと輝いて
すごく嬉しそうでした。 神戸で七五三のお話をさせていただ
いたらちょうどロータリーの友の編集長の野崎さんがいらして、
是非その記事をって仰っていただき、締め切りが間に合わな
いということで帰ったらすぐ記事と写真を送りました。
　もしかしたら、1月号に載るかな。ご覧になってください。
よろしくお願いします。

茂木　正

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会のひとこま

2023年11月19日～22日
ロータリー研究会

五十嵐敦子パスト会長の勇姿

矢島淳一締め

茂木　正締め

　改めまして皆さんこんばんは。
会長から話があったように桐
生が岡公園に上里学園の、小
学生を連れて行って来ました。
　桐丘公園は動物園と、遊園
地がございまして午前中は動
物園、午後から遊園地を楽し

んで、毎年そうなんですがこのイベントの時はいつも天気にも
恵まれて晴れの中子どもたちに喜んでもらえました。
　ロータリーの事業での年に1回のバス旅行というのが上里
学園側も本当に楽しみにしてくださっているということを聞いて
おります。来年も自分が会長の時もどういう形でやろうか今、考
えてますが、五十嵐パスト会長に上里学園プロジェクトを立ち
上げていただきましたので引き続き、頑張がんばりたいと思っ
ています。じゃんけん大会で子どもたちに残っていたお菓子を、
プレゼントするゲームで負けた子が悔しがって『負けた！もらえ
なかった！』と私が罪を犯したかのようにように言われたのが、
最後に1番の印象に残るという形になりました（笑）
　皆さんの温かい気持ちが学園の励みになっておりますので、
引き続き今後とも上里学園の支援、よろしくお願いいたします。

斉藤一英会長エレクト

　長野県長野市出身でです。
善光寺の近くです。あそこは女
の神様で、彼女と行くと別れる
といわれてますのでお気をつ
けください。ほうほうほう…私に
時間をいただいてすいません。
　皆さんの興味のある『金✨』
で私もずっと商売させていた

だいてまして、20年間上がり続けて飲んでますから言っちゃい
ますけど下がる要素『ゼロ』ですから皆さん買い続けていただ
いて（笑） 店の名前？あ、はいすみません、店はフリマハイクラ
スっていう屋号でかの有名なカミケンさんの前でやってますの
でよろしくお願いします。ということで買い取りしますのでいつで
もお待ちしてます。

大日方晋一

五十嵐敦子パスト会長


